
Base form -ING form PAY ATTENTION: 

COOK - EAT - SPEAK
COOKING


EATING

SPEAKING Aggiungi -ING

GO - DO GOING

DOING

BUY - ENJOY - TRY - PLAY

BUYING

ENJOYING


TRYING

PLAYING

Se terminano con la -y —> la mantengono.

DRIVE - SHARE - WRITE
DRIVING 
SHARING 
WRITING

I verbi che finiscono in -e —> la perdono.

LAY - LIE LYING
La forma in -ing di lay (distendere) e lie 

(mentire) è 

   uguale e irregolare.

SKIP - PUT - SWIM - RUN

SKIPPING

PUTTING


SWIMMING

RUNNING

* Se le ultime tre lettere sono consonante-
vocale-consonante, in questo caso l’ultima 

consonante si raddoppia.




